



Antwort zur Anfrage Nr. 1506/2018 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend **Bewegungsgarten für Mainz (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Hat die Verwaltung wie in der Beschlussvorlage die Mittel im Haushalt beantragt? Wenn nein, warum nicht?**
- 2. Wie ist der aktuelle Planungs- und Sachstand zu dem Antrag Bewegungsgarten?**

Zu Frage 1 und 2

Die Verwaltung hat im Doppelhaushalt 2017/18 Mittel zur Umsetzung eines Modellparcours auf dem Goetheplatz eingestellt. Aufgrund der nicht nachweisbaren Unabwendbarkeit der Maßnahme konnte allerdings keine Mittelfreigabe erreicht werden.

- 3. Wurden wie in der Beschlussvorlage erwähnt, Sponsoren für die Umsetzung und Pflege eines Bewegungsgartens gefunden? Welche möglichen Sponsoren wurden angesprochen und wen konnte die Verwaltung als Sponsor gewinnen?**

Nein, es konnten keine Sponsoren gefunden werden. Wie bereits im letzten Sachstandsbericht dargestellt, sind private Träger (Krankenkassen, Sportverbände) nicht gewillt, öffentliche Angebote zu unterstützen.

- 4. Wurden zusätzliche Mittel beantragt, um einen Bewegungsgarten zu bauen, z. B. aus der Sozialen Stadt? Wenn nein, warum nicht?**

Im Zuge des Sozialen-Stadt-Projektes „Sanierung Franz-Vlasdek-Anlage“ in Mombach konnten im Sinne des Antrags zwei Outdoor-Fitnessgeräte in die Planung integriert werden. Das Soziale Stadt-Projekt ‚Bürgerpark Lerchenberg‘ sieht ebenfalls die Errichtung von drei wegebegleitenden Angeboten vor. Zudem wird aktuell über einen Förderantrag versucht, die Sanierung der Kampfbahn auf der Bezirkssportanlage Mainz-Bretzenheim mit Landesmitteln zu erreichen. In dieser Konzeption ist auch die Verortung eines Bewegungsgartens mit 12 Einzelgeräten vorgesehen.

- 5. Wann ist mit der Umsetzung eines Modellprojektes Bewegungsgartens zu rechnen?**

Das erste unter Punkt 4 genannte Soziale Stadt-Projekt ist seit Herbst 2017 zu nutzen. Die Umsetzung der Maßnahme ‚Bürgerpark Lerchenberg‘ ist für 2020 vorgesehen. Bei einer Bewilligung des Sportförderprogramms könnte 2019 eine Realisierung des Bewegungsgartens auf der Bezirkssportanlage angegangen werden.

Mainz, 11.09.2018

In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck  
Bürgermeister